Asesinan los "Montoneros" a un Funcionario de Bienestar Social

José M. Traquini, Acusado de ser uno de los Jefes de la Alianza Anticomunista Argentina

Amenazas de Muerte Contra Trabajadores de "Clarín", Denuncia su Director; Tomó Posesión el Nuevo Ministro de Economía, Mondelli

BUENOS AIRES, 5 de febrero. (AP, AFP y Reuter-Latin)—Un grupo de guerrilleros "Montoneros" asesinó hoy a tiros a José M. Traquini, que era coordinador de prensa y Relaciones Públicas del Ministerio de Bienestar Social. En una nota en la que admitió el homicidio, el grupo terrorista afirmó que Traquini era uno de los jefes de la Alianza Anticomunista Argentina AAA, de extrema derecha.

Según la información oficial. Traquini y su chofer—que resultó gravemente herido—fueron acribillados por unos desconocidos que viajaban en tres automóviles en la ciudad de Quilmes, a unos 15 kilómetros al sur de la capital.

capital.

'Traquini era uno de los dirigentes del semanario "El Caudillo", que defendia ideas del peronismo de ultraderecha. La revista solia sostener que "el mejor amigo es el enemigo muerto". La publicación acostumbraba lanzar acusaciones y amenazas veladas contra los izquierdistas.

Politicos de oposición y fuentes de seguridad afirman que el local donde se editaba la revista era un cuartel de la organización ultraderechista Alianza Anticomunista Argentina, que en los dos últimos años se atribuyó la muerte de centena-

res de marxistas y peronistas de izquierda.

El asesinato causó conmoción precisamente cuando en medios políticos se comentaban hoy las revelaciones del teniente primero retirado Héctor Paino, quien participó en la organización de la AAA.

El oficial retirado formuló declaraciones ante una comisión de la Cámara de Diputados, cuyos miembros investigan una serie de hechos delictuosos atribuidos a López Rega, ex asesor principal de la Presidente. Rega está prófugo.

En Madrid, el semanario "Sábado Gráfico" afirma que el ex ministro de Bienestar Social de Argentina viajó a Marruecos para someterse a una operación de cirugia plástica que le desfigure el rostro y le permita escapar de sus perseguidores. Esta declaración la hizo Mini Montian, supuesta amiga del ex dirigente.

NO APARECIO HOY "CLARIN"

Por otra parte, en Buenos Aires, la dirección del diario independiente "Clarin" denunció hoy la existencia de amenazas de muerte contra algunos miembros de su personal, y ello impidió su aparición. Cinco de los 7 matu-

tinos bonaerenses no se publicaron porque los trabajadores pararon en apoyo de los reporteros de Clarin, que tiene problemas con la empresa.

El nuevo ministro de Economía, Emilio Mondelli, formuló un llamamiento a todo el país para superar la grave crisis económica, y afirmó que la inflación va a continuar "porque no tengo ningún invento nuevo".

Mondelli habió con la prensa poco antes de instalar a seis de sus colaboradores, y se mostró poco dispuesto a hacer pronósticos optimistas.

Asumió el cargo ayer en momentos en que arrecian las reclamaciones laborales y empresariales para que el gobierno realice un cambio radical en la política económica, a fin de remediar una situación sin precedente en el país.

el país.

La inflación fue de 335 por ciento durante 1975, y se teme que para este año sea de un 500 por ciento.